
Le président de la Fédération
cubaine de volleyball parle sur de
nouveaux contrats de volleyeurs
cubains à l'étranger

Dans des déclarations données au portail Cubasi, le président de la Fédération cubaine de volleyball Ariel
Sainz a relevé que le nombre de volleyeurs cubains embauchés par l'Institut cubain de sports, de
l'Éducation physique et des loisirs, l' INDER, dans les différentes ligues du monde pourrait augmenter.

Ariel Sainz a informé que pour la prochaine saison Cuba aura entre 8 et 10 joueurs dans les Ligues du
Japon, de la Chine, de la Russie, de la Grèce et de l'Argentine

¨Il a également signalé que le processus de signature de contrats ailleurs est complexe étant donné
l'importance du fait que les pays qui accueilleront nos sportifs montrent leur intérêt et leur confiance
envers ces joueurs. Cependant nous pensons à augmenter le nombre de contrats pour la prochaine
saison. Ainsi, nous pourrons changer la conception des volleyeurs surtout du point de vue de leurs
attentes, moyennant l'adéquation du programme de jeux à l'échelle nationale pour qu'ils aient non



seulement l'ocassion de jouer dans leur territoire, mais aussi de tenir ses engagements avec d'autres.
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